

Abwesenheit Pacellis von München 1923

Ob Pacelli 1923 München für mehrere Tage verließ, konnte bisher nicht recherchiert werden. Als Ausstellungsort seiner Nuntiaturberichte ist entweder München oder Berlin genannt. Er ging sicher nicht in das Institut Stella Maris in Rorschach in der Schweiz, wo er bereits während der revolutionären Unruhen 1919 gewesen war. Rorschach lag zu weit von München entfernt, um bei Bedarf schnell in die Nuntiatur zurückkehren zu können.

Recommended quotation:

Abwesenheit Pacellis von München 1923, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', keyword no. 12097, URL: www.pacelli-edition.de/en/Keyword/12097. Last access: 03-05-2024.